

Fecha: 15-06-2025
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Torres del Paine recibió a estudiantes del Magíster en Ciencias Antárticas

Pág. : 14
 Cm2: 486,9
 VPE: \$ 583.347

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: 



Consolidando a Torres del Paine como un referente para el quehacer investigativo y la divulgación científica en la Región de Magallanes.

En un taller en terreno

Torres del Paine recibió a estudiantes del Magíster en Ciencias Antárticas

● El grupo internacional de estudiantes exploró la geografía, historia y cultura de la comuna en una enriquecedora experiencia académica.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

“

El taller en Torres del Paine ha sido una experiencia espectacular desde lo glaciológico, histórico y cultural. Es un lugar único para este tipo de actividades”.

Patricio Aguilera,
 docente.

La majestuosidad de los paisajes de la comuna de Torres del Paine sirvió nuevamente como un aula natural para la ciencia y la investigación, con la llegada de estudiantes del Magíster en Glaciología de la Universidad de Magallanes (UMAG). Este grupo, conformado por jóvenes de Chile, Colombia y Bolivia, participó en una intensa jornada académica en terreno, bajo la dirección del docente Patricio Castillo. Los estudiantes se enfrentaron a desafíos de trabajo en cuerda, toma de muestras, orientación en te-

rreno, y reconocimiento de la geografía local, elementos esenciales para su formación como científicos. Además, tuvieron la oportunidad de recorrer el Museo Municipal de Villa Cerro Castillo, donde exploraron la muestra museológica que abarca fósiles, historia de los pueblos originarios y el proceso de colonización ocurrido en el siglo XIX. “El taller en Torres del Paine ha sido una experiencia espectacular desde lo glaciológico, histórico y cultural. Es un lugar único para este tipo de actividades y es fundamental que sigamos fomentando el trabajo académico en este territorio”, destacó el docente Aguilera, quien enfatizó la importancia de integrar el entorno natural de Magallanes

en los estudios científicos. Torres del Paine ha ido consolidándose como un referente para la investigación y la divulgación científica, gracias a diversas expediciones y talleres realizados en los últimos años. La comuna ha sido escenario de estudios arqueológicos

y expediciones científicas, reafirmando su relevancia como un espacio para el aprendizaje en ciencias de la Tierra. Esta actividad no solo permitió a los estudiantes adquirir experiencia práctica, sino que también fortaleció el vínculo entre la comunidad y el mundo académico. La

interacción con el entorno, el reconocimiento de la historia local y el acceso a espacios científicos refuerzan el papel de Torres del Paine como un sitio emblemático en la Región de Magallanes y Antártica Chilena, donde la ciencia se conecta con el paisaje y la historia de manera única.



**CENTRO DE ESTUDIOS
PATAGONIA**
Establecimiento Educativo Gratuito.
Reconocido por el Ministerio de Educación.

Ven y recupera tu educación básica y